

Bad Arolsen

Superschnell im Netz

[07.07.2010] Mit Download-Geschwindigkeiten von bis zu 128 Mbit/s sollen Bürger im hessischen Bad Arolsen künftig im Internet surfen können. Umgesetzt wird das Projekt von der Firma Unitymedia.

Das Unternehmen Unitymedia will der Stadt Bad Arolsen nach eigenen Angaben Zugang zum Highspeed-Internet verschaffen. Geschäftsführer Gene Musselman: „In Bad Arolsen starten wir das flächenmäßig größte Breitband-Aufrüstungsprojekt in Hessen. Bis zum Jahresende wollen wir in 80 Prozent unseres Netzes Internet-Geschwindigkeiten von bis zu 128 Mbit/s anbieten.“ Das Unitymedia-Netz basiert laut Firmenangaben in weiten Teilen auf Glasfaser und sei daher für zukünftige Anforderungen hinsichtlich Bandbreite und Angebotsvielfalt gerüstet. Seit dem Start der Initiative Breitband Regional Anfang 2009 habe das Unternehmen mehr als 750.000 Haushalte in über 100 ländlichen Gemeinden in Hessen und Nordrhein-Westfalen an diese Infrastruktur angeschlossen.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Bad Arolsen, Unitymedia